

活動情報

平和祈念活動 ～「折り鶴プロジェクト」

平素よりマツダスカイアクティブズ広島へのあたたかいご声援をいただき、誠に感謝申し上げます。

2023-24 シーズンの各試合会場における、ビジターチームを含めたラグビーファンの皆様、パートナーの皆様、弊社社員およびグローバルリージョンの皆様にご覧いただき、シーズンを通して実施した「折り鶴プロジェクト」の一環として、長きに渡りイベントに参加して頂きありがとうございました。

お陰様を持ちまして、2万羽の折り鶴を製作することができました。

2024年8月21日に、皆さんを代表してチームの選手会会長 中本選手、副会長 佐藤選手が、当該折り鶴を千羽鶴にした上で、平和記念公園に捧げました。マツダスカイアクティブズ広島としては、8月6日の原爆記念日を思い起こしながらも、復興した広島で、忘れてはならない出来事として平和の願いを込めて奉納させて頂きました。

当該活動は、3年連続の実施となりますが、これ程までに大々的に取り込んだことは初めてであり、改めて皆様の思いを代表しての奉納となったことを、謹んで報告申し上げます。



マツダスカイアクティブズ広島は、皆様がいままで笑顔が続く平和な暮らしができることを心より祈念致します。

GO WITH !!